

ABSTRAK

Nama: Saifi, NIM: 121401122. Judul Skripsi: *Pengaruh Fluktuasi Harga Kulit Sapi terhadap Pendapatan Pengusaha Kerupuk Kulit*". Studi di *home industry* H. Sopyan Pakupatan Kota Serang.

Harga bahan makanan pasti akan mengalami fluktuasi (naik/turun) begitu juga dengan harga kulit sapi yang setiap bulan akan mengalami fluktuasi. Hal ini disebabkan karena beberapa faktor diantaranya yaitu kurangnya stock kulit sapi dipasaran sehingga harga menjadi naik, begitupun sebaliknya jika kelebihan pasokan kulit sapi maka penjual akan mengurangi harga dikarenakan persediaan kulit sapi melimpah. Hal ini akan berdampak terhadap perubahan pendapatan para pengusaha kerupuk kulit sapi.

Adapun perumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1.) Apakah terdapat pengaruh antara fluktuasi harga kulit sapi terhadap tingkat pendapatan pengusaha kerupuk kulit H. Sopyan di Pakupatan Kota Serang? 2.) Seberapa besar pengaruh fluktuasi harga kulit sapi terhadap tingkat pendapatan pengusaha kerupuk kulit H. Sopyan di Pakupatan Kota Serang?

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu: 1.) Untuk mengidentifikasi apakah terdapat antara pengaruh fluktuasi harga kulit sapi terhadap tingkat pendapatan pengusaha kerupuk kulit. 2.) Untuk mengidentifikasi seberapa besar pengaruh fluktuasi harga kulit sapi terhadap tingkat pendapatan pengusaha kerupuk kulit.

Dari hasil uji regresi linier sederhana dengan rumus $y = a+bx$. $a = 2897,099$ sedangkan nilai $b = -0,099$, maka jika harga kulit sapi = 0, besarnya pendapatan pengusaha kerupuk kulit sebesar Rp. 2897,099. Jika harga kulit sapi naik Rp.1, pendapatan pengusaha akan turun sebesar Rp. -0,099, begitupun sebaliknya. Sedangkan hasil uji analisis koefisien korelasi sebesar $0,602^a$ menunjukkan bahwa ada hubungan antara variabel independen (fluktuasi harga kulit sapi) dengan variabel dependen (pendapatan pengusaha kerupuk kulit), hal ini dapat diartikan bahwa fluktuasi harga kulit sapi mempunyai hubungan kuat terhadap pendapatan pengusaha kerupuk kulit. Dan hasil koefisien determinasi R^2 sebesar 0,363 yang berarti persentase pengaruh variabel fluktuasi harga kerupuk kulit terhadap pendapatan pengusaha kerupuk kulit sebesar 36,3%, sedangkan sisanya 63,7% dipengaruhi oleh variabel lain seperti promosi, pelanggan/konsumen tetap, marketing, dan lain sebagainya yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu jika dilihat dari hasil penelitian diketahui bahwa fluktuasi harga kulit sapi berpengaruh negatif terhadap pendapatan kerupuk kulit, hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} sebesar -4,400 dan t_{tabel} sebesar 8,864.